
 12月定例会議 振り返り事項 

        総務経済常任委員会            

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

・哺育育成施設の今後のスケジュール、特に予算の膨らんだ分の対処や、受け入れまで

の流れなどは確認が必要だと思う。 

 

・コロナ関連の今後の対応を検討するため、この年末年始を含め、芽室の事業者、または

町民はどのような状況であるのか改めて確認し、次年度予算、あるいは補正予算に反映

できるような調査は引き続き必要。 

 

・新型コロナウイルス感染症が第 3 波となって拡大している。拡大防止策による社会経

済への甚大な影響は、ますます深刻化している。 

終わりの見えない状況の中で、町内の事業者の経営状況を把握し、速やかに支援策を考

えなければならない。以上の事から、追跡調査すべきと考えます。 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

新しい議場になって何か変化があるのか、今後検討していくことが大切だと思います。

今からすでに新しい環境で議論できるのが楽しみです。 

 

 

 

 

資料６ 


